

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Implementasi teknologi informasi dalam bidang administrasi saat ini banyak diterapkan pada lembaga-lembaga sebagai salah satu langkah untuk memberikan kemudahan dalam strukturalisasi administrasi. Salah satunya adalah penerapan teknologi informasi bagi fakultas Teknik di bidang administrasi. Teknologi informasi ini diterapkan kepada semua elemen yang berada di FT Unimal, salah satunya adalah sistem inventaris data pegawai. Para pegawai yang berada di Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh terdiri dari berbagai elemen, misalnya ada tenaga pendidik, dosen, staff, dan lain sebagainya. Para pegawai ini diberikan hak untuk mendapatkan jaminan sosial. Salah satunya adalah pengajuan cuti.

Tentunya lembaga administrasi sangat membutuhkan pendataan yang sistematis dan efektif dalam pelaksanaannya. Dengan adanya sistem informasi, memberikan kemudahan bagi para pegawai untuk mengolah dan memanfaatkan informasi kapan saja dan dimana saja. Termasuk juga para pegawai yang bekerja di Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh ini. Para pegawai yang bekerja di Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh diberikan hak untuk mendapatkan jaminan sosial dan juga cuti.

Pengajuan cuti terdiri dari beberapa jenis, yaitu cuti sakit, cuti melahirkan, cuti hamil dan lain sebagainya. Masalah dalam pengajuan cuti selama ini adalah pegawai sering kali tidak tahu sisa cuti, pengajuan cuti juga masih menggunakan form atau kartu yang harus diisi kemudian diajukan kepada bagian yang menanganinya. Dengan melakukan pengelolaan cuti yang baik diharapkan dapat meningkatkan performa pegawai yang baik pula. Dengan memiliki performa yang baik dari pegawai maka diharapkan dapat mengembangkan Fakultas Teknik Universitas malikussaleh secara optimal. Karena itu, dalam menjamin hak pegawai tersebut, pihak instansi harusnya mempermudah proses pengajuan cuti para pegawai supaya keefektifan kerja pegawai tidak terbuang hanya karena mengurus pengajuan cuti tersebut. Selama ini, proses yang terlihat dalam mengajukan cuti masih manual, berupa pengajuan melalui surat yang